



Accident de voiture un ami conduisait il ne veut pa payé.

Par **JACINTO**, le **22/05/2009** à **17:19**

Bonjour,

Je viens donc vous exposer mon problème: j'ai 23 ans. Jusque là tout va bien mais 2-3 ans en arrière pendant une soiré trop arrosé alors que je devais rentré avec un copain pour ne pa reprendre ma voiture car je ne pouvais pas conduire. Je ne me souviens que du choc de mon véhicule sur un autre stationné car celui avec qui je suis venu a semblé mieux de me ramené avec ma voiture chez moi plutot que de rentré avec la personne que j'avais convenu pas de blessé plus de peur que de mal mais le problème c'est que la personne qui conduisait avait beaucoup trop bu et pas de permis donc pas de prise en charge par l'assurance. La personne évidemment m'a dit qu'elle allait me donné l'argent des réparations mais je n'ai toujours rien et j'ai donc commencé à rembourser mes parents. Est ce bien fait pour moi? moi je trouve ça tellement injuste et je n'ai pa les moyens de prendre un avocat. Que puis je faire. Merci d'avance pour votre aide.